

LEITBILD DER SCHULE FÜR SOZIALBETREUUNGSBERUFE

UNSERE SCHULE IST EIN ORT DER BILDUNG FÜR JENE, DIE MIT ALTEN MENSCHEN UND MENSCHEN MIT BENACHTEILIGUNG UND BEHINDERUNG ARBEITEN UND LEBEN

Begründet im christlichen Weltbild

wissen wir uns an den Grundsätzen des christlichen Glaubens orientiert.

Wir verpflichten uns zur Solidarität mit alten Menschen und Menschen mit Benachteiligung und Behinderung.

Wir positionieren uns diesbezüglich sozial- wie gesellschaftspolitisch und ermutigen unsere Lernenden zu dieser Haltung.

Begründet im Auftrag für Bildung

vermitteln und fördern wir fachspezifische Kompetenzen und Persönlichkeitsentwicklung, um Menschen in größtmöglicher Eigenverantwortung und Selbstbestimmung zu begleiten.

Wir bieten eine qualitativ hochwertige Ausbildung, die weiterführende Spezifikationen ermöglicht.

Wir begleiten handlungsorientierte Lernprozesse mit dem Ziel, fachliche, persönliche, soziale und kreative Kompetenzen in einem partnerschaftlichen Miteinander zu entwickeln.

Begründet in der Wertschätzung miteinander

pflügen wir den Dialog.

Wir sehen Empathie und Respekt als Basis unserer Arbeit.

Wir legen Wert auf eine gute Zusammenarbeit mit Einrichtungen, die Dienstleistungen für alte Menschen und Menschen mit Benachteiligung und Behinderung anbieten.

Wir betrachten eine gegenseitige kritische Loyalität als Selbstverständnis.

Wir wachsen als Persönlichkeit

und können uns durch

Kreativität, Humor, Freude, Neugier und Spiritualität mit veränderten Gegebenheiten auseinandersetzen.